



Chant d'entrée : K158

Dieu, qui nous appelles à vivre
Aux combats de la liberté. (bis)
Pour briser nos chaînes,
Fais en nous ce que tu dis !
Pour briser nos chaînes,
FAIS JAILLIR EN NOUS L'ESPRIT !

Dieu, qui nous apprend à vivre
Aux chemins de la vérité. (bis)
Pour lever le jour,
Fais en nous ce que tu dis !
Pour lever le jour,
FAIS JAILLIR EN NOUS L'ESPRIT !

Prière pénitentielle : Prends pitié de nous Seigneur, apprend nous à t'aimer, à t'aimer Cœurs ouverts à la tendresse nous levons les yeux vers toi

Livre d'Isaïe 49, 14-15

Avec beaucoup de tendresse, le prophète Isaïe évoque l'amour du Seigneur pour nous : pas seulement la force de la paternité, mais aussi la douceur de la maternité.

Jérusalem disait : «Le Seigneur m'a abandonnée, le Seigneur m'a oubliée.»
Est-ce qu'une femme peut oublier son petit enfant, ne pas chérir le fils de ses entrailles ?
Même si elle pouvait l'oublier, moi, je ne t'oublierai pas. Parole du Seigneur tout-puissant.

Psaume 102

Cet amour du Seigneur dont parle le prophète, le psalmiste le chante. Il est sûr, il est fiable, et il nous est toujours offert. Chantons nous aussi, cet amour qui nous fait vivre.



*Je n'ai de repos qu'en Dieu seul,
mon salut vient de lui.
Lui seul est mon rocher, mon salut,
ma citadelle: je suis inébranlable.*

*Mon salut et ma gloire
se trouvent près de Dieu.
Chez Dieu, mon refuge,
mon rocher imprenable!*

*Comptez sur lui en tout temps,
vous, le peuple.
Devant lui, épanchez votre coeur:
Dieu est pour nous un refuge.*

Evangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 6, 24-34

Comme les disciples s'étaient rassemblés autour de Jésus, sur la montagne, il leur disait: «Aucun homme ne peut servir deux maîtres: ou bien il détestera l'un et aimera l'autre, ou bien il s'attachera à l'un et méprisera l'autre. Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'Argent. C'est pourquoi je vous dis: ne vous faites pas tant de souci pour votre vie, au sujet de la nourriture, ni pour votre corps, au sujet des vêtements. La vie ne vaut-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ? Regardez les oiseaux du ciel: ils ne font ni semailles ni moisson, ils ne font pas de réserves dans des greniers, et votre Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu'eux ? D'ailleurs, qui d'entre vous, à force de souci, peut prolonger tant soit peu son existence ? Et au sujet des vêtements, pourquoi se faire tant de souci ? Observez comment poussent les lis des champs: ils ne travaillent pas, ils ne filent pas. Or

je vous dis que **Salomon lui-même, dans toute sa gloire, n'était pas habillé comme l'un d'eux.** Si Dieu habille ainsi l'herbe des champs, qui est là aujourd'hui, et qui demain sera jetée au feu, ne fera-t-il pas bien davantage pour vous, hommes de peu de foi ? Ne vous faites donc pas tant de souci; ne dites pas: 'Qu'allons-nous manger?' ou bien: 'Qu'allons-nous boire?' ou encore: 'Avec quoi nous habiller ?' Tout cela, les païens le recherchent. Mais votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez d'abord son Royaume et sa justice, et tout cela vous sera donné par-dessus le marché. Ne vous faites pas tant de souci pour demain: demain se souciera de lui-même; à chaque jour suffit sa peine.»



Prière universelle :



[Emmanuel] Dans ta bon - té, Sei - gneur, e - xau - ce - nous.

La parole de Dieu nous appelle à la confiance et à la sincérité.

Demandons au Seigneur de soutenir les communautés chrétiennes dans la fidélité à sa Parole.

L'Evangile met le travail à sa juste place. Demandons au Seigneur, pour tous les dirigeants et les employeurs, son Esprit de justice.

Le prophète Isaïe fait appel à la tendresse maternelle pour nous révéler l'amour du Père.

Demandons au Seigneur cette même tendresse pour tous les malades et pour les exclus.

Les auditeurs de Jésus découvrent une parole neuve, qui mise tout sur le Royaume.

Demandons au Seigneur son Esprit de fraternité.

Liturgie eucharistique :

Sanctus St L.

Saint, Saint, Saint le Seigneur Dieu de l'univers. Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire.

Hosanna au plus haut des cieux! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur. Hosanna au plus haut des cieux

Anamnèse :

Aujourd'hui nous célébrons Jésus Christ venu en notre chair, Amen !

Mort sur le bois de la croix. Amen Ressuscité d'entre les morts. Amen

Et nous l'annonçons, nous l'annonçons jusqu'à ce qu'il revienne. Amen !

Agneau de dieu :

Vienne la paix sur notre terre, La paix de Dieu pour les nations !

Vienne la paix entre les frères, La paix de Dieu dans nos maisons !

La terre donnera son fruit le plus précieux : La terre enfantera le corps de son sauveur, **Vienne la paix de Dieu !**

Les peuples formeront le peuple des sauvés, l'humanité saura qu'elle est bien aimée de Dieu, **Vienne la paix de Dieu !**

Chant de Communion :

Seigneur Jésus, tu nous as dit :

« Je vous laisse un commandement nouveau :

Mes amis, aimez-vous les uns les autres.

Ecoutez mes paroles et vous vivrez ».

Devant la haine, le mépris, la guerre,

devant les injustices, les détresses,

Au milieu de notre indifférence,

Ô Jésus, rappelle-nous ta Parole !

**FAIS-NOUS SEMER TON EVANGILE,
FAIS DE NOUS DES ARTISANS D'UNITE,
FAIS DE NOUS DES TEMOINS DE TON PARDON,
A L'IMAGE DE TON AMOUR.**

Il y a dans la nature humaine un extraordinaire potentiel de bonté. Je sais bien que l'on risque de dire qu'il est irréaliste de croire que tous les individus sont bons. Et bien je n'ai pas dit cela. (...) Il y a une étrange dichotomie, un dualisme problématique au sein de la nature humaine. Au fil des siècles, beaucoup de grands philosophes et penseurs l'ont constaté. (...) De même, dans notre vie individuelle, nous constatons ce conflit et, lorsque nous observons la vie collective de l'homme, nous voyons une étrange méchanceté. Cependant malgré cela, il y a quelque chose dans la nature humaine qui peut répondre à la bonté.

Martin Luther King

